

しおかぜ

うしおだしょうからこう しゅうねん っ 潮田小学校150周年「継ぐ」から「つなぐ」 児童会スローガン「ワールド フラワー ガーテン



まこはましゅう うしおだしょうがっこう 横浜市立潮田小学校 2023年4月7日

あいさつ へんじ とも ひと ほんき かんしゃ 「挨拶・返事」「友だち・人」「本気・感謝」

こうちょう こいずみ ひろし 校長 小泉 博史

お字様のごう学・ご進級おめでとうございます。 じょりお祝い し上げます。 酢噌の4 角と比べ、 じも体 も大きく 散長 した在校生の姿をとても頼もしく思います。 今年度はどんな活躍を見せてくれるのか楽しみです。

新1年生100名が入学し、登校児童682名で令和5年度が始まりました。いよいよ潮語がは今年度創造150周年です。一能年度から準備してまいりました穣原な散組を、潮語がにかかわるすべての芳原と共に実行していきたいと思います。<u>航空写真撮影、記念誌作成、式典、祝賀会、</u>そのほかにも<u>記念イベント等</u>を予定しています。

150年という簑い間、愛くの人の芰えによってつないできたこの潮笛小学校。懲謝の意を繋すとともにお祝いをしたいと考えています。そして今、潮笛小にかかわるすべての人が、炎につないでいくために、それぞれの立場でできる筆を精一杯取り組んでいく一学にしていきたいです。

さて、字どもたちは新しい学年、新しい学報、新しい先生、新しい技だちと共に過ごす学校生活に動待と希望で胸を膨らませていると思います。学のその思いを大切にし、150周年の年に、潮笛がで学んで成長できたという首信と誇りがもてるような教育活動をしていきたいと考えています。もちろん字どもたちの成長のため、今年度も多くの芳符のお方をお借りしたいと思っています。保護者の習さんをはじめ、愛育会の習さん、共学者の習さん、地域の習さん、しおかぜ発展の習さん、しおかぜ先生の習さん、おやじの会の習さん、質書サポーターの習さん、特別教育支援賞さん、母語支援サポーターの習さん、うしおだ塾の講師の習さん。その他さまざまなボランティア活動に参加してくださる習さん。習さんの受えがあって字どもたちは健学に成長できると思います。

潮電小で大事にしたい誓つのキーワードの節に「感謝」を付け加えました。今年度150周輩を迎えること、愛くの人に受えられて自分がいることを意識できる一輩にしたいと考えました。学校の節だけでなく、ご家庭や弛遠の節でも**挨拶や返事、感謝**のできる子どもたちに、また、「**後だち・人**」との譬かなかかわりを通して、他者への思いやりを育て、そして「本気」で取り組むことのすばらしさを実感できる教育活動を行っていきたいと思っています。

「自分大好き ただち大好き 潮笛大好き」今年度もこの学校教育自標に向かって、教育活動を展開していきます。保護者、地域の管さん、本校の教育活動についてのご理解とご協力をよろしくお願いたします。